

Die überaus zahlreichen und so herzlichen Beweise
der Liebe, Wertschätzung und Freundschaft
für unsere liebe Dani haben uns tief bewegt und
waren uns Trost in unserem Leid.
Wir danken von ganzem Herzen.

Und solange ich an Dich denke,
ist Dein Leben nicht zu Ende.

Daniela Schüler

Unser besonderer Dank gilt
allen Verwandten, Nachbarn, Freunden, Bekannten,
ehemaligen Schulkameraden und Arbeitskollegen,
der Kirmesgesellschaft Eicha,
dem Trauerredner Herrn Welke,
dem Bestattungsinstitut Zehner, dem Blumenladen Peggy
sowie dem Landgasthaus Gleichamberg.

Für immer in unseren Herzen Frank und Lea

Eicha, im April 2019

Danksagung

